

国際ロータリー第2520地区岩手第1分区

盛岡東ロータリークラブ

Weekly Report No. 28 (通算1959回)

Home Page : <http://www.moriokahigashi-rc.com/>E-Mail : jimukyoku@moriokahigashi-rc.com

会長 千葉伸行 / 幹事 北島美栄子
 事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号
 盛岡グランドホテル内
 TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391
 例会場 盛岡グランドホテル
 TEL 019-625-2111
 例会日 毎週月曜日12:30 / 第3月曜日18:30
 但し、第3月曜日は(18:30～)会場が変更になる場合があります。

会長挨拶 千葉伸行



日頃からのロータリー活動に感謝と敬意を申し上げます。皆さんと笑顔で乗り越え「明るく、楽しく、元気よく！」やって参りましょう。

2月は『平和構築と紛争予防月間』
 国際ロータリー第2520地区 2023-2024年度
 ロータリー平和フェロウシップ・学友会委員会
 委員長 梶浦 正 - 緒方貞子さんに捧げます -
 近年の世界情勢は複雑で混迷の時期に来ているともいえる。貧富の差が世界中で年々増加している今日、資本主義経済も行き詰まりに来ているのかもしれない。民主主義国家と唱えていても独裁政権のもとでは市民の声は届かない。共産主義国家においても未だに貧富の差は縮まるどころか広がる一方だ。そのような世界の現実の中でどうすれば世界平和構築を考えればいいのか。各地域にはそれぞれの歴史と文化があるが、どれほど私たちは他の地域のことを知っているのだろうか。そこに根本的な問題があるように思える。今やインターネットの普及などで、グローバル社会と言われるが本当に遠い人々の社会を理解しているのだろうか。ロータリー活動は現地を確認して実際にその地域で必要としている支援を行っている。このことが本当に大事なことで、お互いの理解のもとで支援活動を行っている。ロータリー財団奨学生だった緒方貞子さんはどんな危険な地域でも現地に足を運びその地域の状況を確認して難民支援を行っていた。それはロータリーで培った精神によるものだろうと思う。宗教や経済の違いを超えて離れた地域の実情を理解することがお互いの理解を深めることとなり、紛争を起こすことのない平和な世界を築けるようになるのではないだろうか。私はロータリーが緒方貞子さんを輩出したことを誇りに思う。
 月信2月号に掲載されたものです。



2023-2024年度テーマ



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
 第2520地区ガバナー 森川昭正 (仙台宮城野RC)

昼例会

司会：百々雄一郎
 日時：2024.2.28(水) 12:30
 会場：盛岡グランドホテル
 ロータリーソング 四つのテスト

次回プログラム

3月6日(水) 理事役員会 12:00 昼例会
 ゲスト卓話 グルージャ秋田社長
 3月13日(水) 夜例会 長寿祝い
 佐藤百合子会員 高橋耕会員 佐藤誠司会員
 3月20日(水) 祝日
 3月27日(水) 特別休会

◇幹事報告 北島美栄子

RLI研修パートⅡ開催ご案内 申込期限3/12
日時：3/16（土）9:00～16:10 会場 斎苑
2023-24年度 青少年交換短期プログラム
派遣と受入れスケジュール 回覧
シンガポール国際大会【2520地区ガバナーナイト】
申し込みは事務局まで 申込期限3/31 先着60名
会報は盛岡東ロータリークラブホームページへ掲載
しております。ダウンロードをご覧ください。
印刷ご希望の会員は事務局までご連絡ください。

◇スマイルボックス 関山岳大

中田和子様
卓話が楽しみで参加しました。
千葉伸行君
本日もよろしくお願ひいたします。
木村さん卓話ありがとうございます。
浦田秀夫君 おめでとうございます。
ご夫人セツ子様 誕生日2月17日
湯下道雄君
やっと社会復帰しました。
木村昭仁君 おめでとうございます。
誕生日 2月1日
春が近づいています！

◇出席報告 百々雄一郎

会員数25名 出席数16名 欠席数9名 出席率64%
メイクアップ
ファイヤーサイドミーティング2/26出席
本宿将大、北島美栄子、工藤光機、佐藤百合子
浦田秀夫
ファイヤーサイドミーティング開催
日時:2月26日（月）17:00
会場:樹里杏
会費:1000円
講師：浦田秀夫ロータリー情報委員

卓話 （有）緑の風 代表取締役 木村昭仁

物流24年問題が話題になっています。
私の生業である花卉業界においても深刻な問題
として取りあげられております。

具体的には花卉流通は当然ですが、日本全国は
もちろん海外からの輸入も多く流通しているの
ですが、これまでは物流拠点を最小におこなわれて
きた。

つまり、最小コストによる輸送があったからこ
その販売価格が可能だったわけです。

これが24年問題により、これまでよりも多く
の物流拠点を經由しての流通になるわけです。例
えば今までは切花1本が50円で仕入れできたも
のが80円にも100円にもなる。お客様へ10
00円で販売できたものが、適正利益を頂くにはこ
れまでの倍前後の価格とならざるを得ないわけ
です。これでは花卉産業が廃れていくわけです。
さらに、高齢化による生産者の減少も大きな課題
です。そこで、弊社では成田で集約して岩手まで
運ぶ物流の仕組みを1年かけて構築しました。
今後はさらに精度を高めることが大事ですが、
ベースはできたと考えております。

話題は変わりますが、個人的に関心がある
「UF0」に関してです。山形県田代峠周辺はUF0の
目撃談が多いエリアです。ここへは実際に出向い
て、見てみたいと思います。それと、合衆国大統
領選でトランプ氏が再当選した際にはUF0に関する
機密情報を公開するとのこと。何が出てくる
か・・・今から楽しみです。

